

L'APPROCHE NON-VIOLENTE EN ANIMATION

Lors de nos animations, nous avons à cœur d'instaurer une qualité de relation avec notre public. La Communication NonViolente® est une approche basée sur la compréhension et la prise en compte des besoins de chaque être humain. Cette formation est une invitation à reconsidérer notre façon de nous exprimer, d'écouter et d'entrer en relation.



3 JOURS

DU 15 AU 17 NOVEMBRE 2021
AU GRAINE CENTRE-VAL DE LOIRE À NEUNG-SUR-BEUVRON (41)



15 PLACES

ORGANISME DE FORMATION : GRAINE CENTRE-VAL DE LOIRE
CONTACT : Mathilde DE CACQUERAY
mathilde.decacqueray@grainecentre.org - 02 54 94 62 80

● COMPÉTENCES VISÉES

- Clarifier et connaître ses propres besoins
- Accueillir les réactions de la personne de manière empathique
- Utiliser le dialogue comme support à la relation éducative

● DÉMARCHÉ DE FORMATION

- Mise en situation à travers des exemples concrets
- Les participant-e-s seront invité-e-s à s'impliquer
- Apports théoriques

● CONTENU

- Les quatre étapes du processus : observation, sentiments, besoins, demandes
- Les critères d'écoute empathique
- La pratique du dialogue et l'art des limites

● PUBLICS VISÉS

- **Animateurs et animatrices**
- **Coordinateurs et coordinatrices pédagogiques**
- **Éducateurs et éducatrices à l'environnement**
- **Enseignants et enseignantes**

● INTERVENANTE

Sandra LONGIN

Formatrice certifiée en Communication NonViolente® à l'association DECLIC